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１ 高校生議会について 

２ 議会報告会（意見交換会）について 

３ 先進地視察について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説 明 者 
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 伊 勢 市 議 会  



会議の概要  

 宿分科会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り「高校生議会について」、「議会報告会

（意見交換会）について」及び「先進地視察について」を議題とし、協議した内容は、次

のとおりでした。  

  

協議の内容  

  

１ 高校生議会について 

  前回７月６日の当分科会において、新たな広聴活動として高校生議会の実施を全委員

が賛同し、開催時期や高校側への依頼、及び大学生にコーディネーター役を担っても

らうこと等、正副分科会長に一任されていた。 

その後の状況として、８月末までに正副分科会長と事務局担当の３名で、宇治山田

高校（南勢地域の校長会代表）、及び市内の私立高校（伊勢学園、英心、皇學館）へ出

向き、高校生議会開催への主旨説明と協力依頼を行ってきたことの報告があった。 

各高校（校長）側の印象は、学生の主権者教育にも繋がり、概ね前向きに捉えてい

ただけたが、開催予定日や具体的な実施要綱等が詰められてから、改めてお願いして

いくことの説明があった。 

８月 21 日にはコーディネーター役をお願いした皇學館大学のＣＬＬメンバーに、当

分科会委員と一緒に三重県の高校生議会の傍聴に行ってもらった。また、先月 18 日に

は、本市議会の本会議（一般質問）の傍聴にも来ていただき、議会の生の雰囲気や進

行を体感し、「高校生議会」のイメージを掴んでいただいていることが報告された。 

なお、本日の協議において「高校生議会」の開催時期については、開催要項や募集時

期、参加される高校生との調整、準備期間等を考慮し、他市議会で実施された高校生

議会も参考に十分な協議が必要という議論があり、諮ったところ開催時期を来年の夏

休みを目途に検討していくことで決定した。 

 

２ 議会報告会（意見交換会）について  

  前回の当分科会で高校生議会との関係で、実施時期を苦慮するところもあったが、高

校生議会を来年の夏休みを目途にしたこともあり、議会報告会をできれば 12 月議会前

の 11 月末頃に実施する協議を行った。 

その結果、場所は市議会委員会室とし、報告内容は９月定例会（決算審査）の内

容、市民への周知は市議会ホームページ、ケーブルテレビの文字放送、及び開催案内

チラシを 11 月 15 日号の広報いせに同時配布していくことが協議され、開催日を 11 月

末の平日と土日（夜間）２回で、正副会長に日程調整を一任することが決定した。 

 

３ 先進地視察について 

  本件については、当分科会で先進地視察を実施する方針が確認されており、視察先

（埼玉県戸田市及び越谷市）、視察項目（高校生議会）、行程等の確認がされた。 

 

 上記署名する 

  平成 30 年 10 月５日 

 

      分 科 会 長 


